WIMPASSING | Kürzlich lud die SPÖ Wimpassing zu einem Tratscherl und fuhr mit einem Café-Mobil, über den Tag verteilt, vier Stationen in Wimpassing an, um ihr Team und ihr Wahlprogramm vorzustellen. Lisa Eibeck, Johann Jambrits, Yvonne Buchner, Anna Eibeck, Daniel Kraus, Ingrid Jambrits-Wenz, Alexander Eibeck, Herbert Weiss, Ortsparteivorsitzender und Bürgermeisterkandidat Ernst Edelmann freuten sich über viele Gespräche mit der Bevölkerung sowie über Besuch von Landtagsabgeordnetem Gün-Foto: SPÖ ter Kovacs.



Geteilter Unterricht

Anders | Wegen erhöhter Schülerzahl werden die Klassen in Lorettos Volksschule für fünf Stunden pro Woche geteilt.

Eingerichtet. Schon zieren bunte selbst gemachte Bilder den neuen Klassenraum in Lorettos Volksschule. Foto: Janisch



LORETTO | Die Volksschule Loretto wurde wegen der höheren Schülerzahl erweitert: Hinter der Schule wurde eine Containerklasse errichtet, denn heuer gibt es 21 Schüler.

"Das war die beste Lösung für die Kinder, damit sie weiter zusammen in einem Haus sind, die neuen Schüler aber auch einen ruhigeren Unterricht erhalten", erklärt Bürgermeister Markus Nitzky (ÖVP). Dass es in diesem Schuljahr mehr Schüler gibt, sei erst seit letztem Jahr bekannt gewesen, denn "zwei Schüler hätten bereits im vergangenen Jahr anfangen kön-

nen, und ein Kind ist mit seiner Familie in die Gemeinde zugezogen. Es hängt also auch davon ab, wann die Kinder eintreten", so Nitzky.

Schülerzahl könnte wieder drastisch sinken

"In den nächsten Jahren sieht es eher danach aus, dass die Schülerzahlen wieder rückläufig sind. Fällt diese vielleicht unter die gesetzliche Mindestschüleranzahl von zehn, wird die Volksschule geschlossen. Geschieht das, wären höhere Investitionen umsonst gewesen", so Nitzky. Der Container wurde mit einem kleinen Durchgang an dem Gebäude integriert und ist winterfest. Konkret wird die Klasse – aufgrund der niedrigen Schülerzahl werden alle vier Schulstufen in einer Klasse unterrichtet – für fünf Wochenstunden geteilt. Für diese fünf Stunden pro Woche kommt eine weitere Lehrkraft ins Haus.

"Es ist schon anders, wenn ich mit acht Kindern im weiteren Klassenraum bin, weil wir da viel intensiver arbeiten können", schmunzelt Direktorin und Lehrkraft Maria Melitta Stopka.



LEITHAPRODERS-DORF | Der Leithaprodersdorfer Winzer Josef Tinhof ist stolz auf seine Lea, die es in den Jungwinzerinnen Kalender geschafft hat und dort wahrlich eine sehr gute Figur macht. Davon überzeugen sich auch die vielen Heurigengäste der Tinhofs. Foto: Bettina Eder



Bei der BVZ im Album

Seebahn feiert 120. Geburtstag

2017 feiert die Neusiedler Seebahn das 120-jährige Bestandsjubiläum. Aus diesem Anlass fand am Sonntag eine Sonderzugfahrt von Neusiedl am See nach Pamhagen statt. In der Grenzgemeinde wurde mit einem Festakt das Jubiläum gefeiert.



NSB-Geschäftsführer Gerhard Gürtlich, Vize-Bürgermeisterin Elisabeth Böhm, Landeshauptmann Hans Niessl, Landtagsabgeordneter Manfred Haidinger sowie NSB-Geschäftsführer Arnold Schweifer mit Neffe Laurenz in Neusiedl am See. Fotos: Birgit Böhm-Ritter



Mit einer Garnitur, die in den 1970er Jahren eingesetzt wurde, begaben sich die Bahnfahrer auf eine nostalgische Reise.



Andreas Karolyi, Isabella Kovacs, Brigitte Karolyi und Johannes Mikula nutzten die Möglichkeit einer nostalgischen Zugfahrt von Neusiedl am See bis Pamhagen.



Die Brüder Daniel, Alexander, Martin und Oliver sind große Zugfans.



Zwischenstation Frauenkirchen. Herbert Steiner, Irene Füst und Margarethe Marquart hatten Zeit, die BVZ zu lesen.





